

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FISIP

Difusi Inovasi Penggunaan Aplikasi Halodoc di Smartphone di Kalangan Warga RW 013 Cilandak Barat Jakarta Selatan

Irvan Fadillah

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/uhamka-1/detail.jsp?id=74682&lokasi=lokal>

Abstrak

Kesehatan merupakan salah satu sektor yang menjadi fokus utama pembangunan pemerintah di Indonesia. Seiring dengan kemajuan teknologi informasi, kehidupan manusia turut berubah. Kemajuan teknologi, komunikasi, dan internet sekarang ini membuat kegiatan masyarakat menjadi lebih mudah dan cepat. Dengan adanya pelayanan Kesehatan melalui aplikasi secara daring konsumen dapat menghemat waktu dan biaya. Perumusan masalah yang akan dibahas dalam penelitian ini, yaitu ? Difusi Inovasi Aplikasi Halodoc Di Smartphone Kalangan Warga RW 013 Cilandak Barat Jakarta Selatan?.

Berdasarkan konteks diatas, maka tujuan penelitian ini untuk menjawab bagaimana difusi inovasi penggunaan aplikasi Halodoc di smartphone di kalangan warga RW 013 Cilandak Barat Jakarta Selatan. Pisau penelitian ini menggunakan teori difusi inovasi yang dikemukakan oleh Rogert Everett yaitu : Diffusion in the process by which an innovation is communicatiated through certain chanel over time among the member of a social system.. (Difusi sebagai proses dimana suatu inovasi dikomunikasikan melalui saluran tertentu dalam jangka waktu tertentu diantara para anggota suatu sistem sosial). Pada dasarnya teori difusi inovasi menjelaskan proses bagaimana suatu inovasi dikomunikasikan melalui saluran-saluran tertentu sepanjang waktu kepada sekelompok anggota dari sistem sosial.

Penelitian ini menggunakan paradigma konstruktivisme. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam peneitian ini adalah observasi serta wawancara. Penelitian ini menggunakan teori Difusi Inovasi untuk menjelaskan bagaimana Difusi Inovasi Penggunaan Aplikasi Halodoc di Smartphone di Kalangan Warga RW 013 Cilandak Barat Jakarta Selatan.

Pendekatan penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif serta jenis penelitian yang digunakan bersifat deskriptif dan metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi kasus.